

## Reportage-vidéo sur la manifestation des sans-papiers à Gand du 21 octobre

Écrit par Chris Den Hond & David Baele

Lundi, 22 Octobre 2007 23:29 - Mis à jour Vendredi, 26 Octobre 2007 12:17

---



Dimanche 21 octobre à Gand, plusieurs centaines de sans-papiers et de personnes solidaires ont manifesté afin d'exiger une véritable régularisation sur base de critères clairs et permanents et pour rejeter la conception de l'immigration jetable dont accouche le gouvernement Orange-bleu en formation. Un reportage vidéo réalisé pour notre site par David Baele et Chris Den Hond, avec des interviews en français et en néerlandais.